

# 石屋工務店

TEL シックニ イシャサン  
075 492-1483

http://www.kyoto-deseo.co.jp/

〒603-8474 京都市北区大宮薬師山東町47-5  
建設業/京都府知事(般-5)第31625号 インテリアコーディネーター登録店

## 石屋工務店

第252号

## かわら版

令和6年9月30日発行

# 粹人 石屋の多趣味人生

その226

### YouTube 始めました。

石屋紀次

みなさんご存じの方が大半だと思えますが、動画配信のYouTubeを開始しました。歳のせい、なかなか新しい事を始めるのが億劫でしたが、会社のアピールを広くしたいなと思いついて、これからはネット配信がメインになるのではと思いついて手を付ける事としました。

写真すらあまり積極的に撮る方では無いし、ましてや動画はほとんど撮ったことがありません。プロにお願いしようかとも考えたのですが、自由もきかないし、費用もそれなりにかかるので、自分で全てやる事にしました。

まず、カメラの選定。続くか解らないので、中華製の安物を購入したのですが、これが全く使い物になりません。手振れが凄くて、ガタガタしています。そこが味が有っていいと言ってくれる方もいますが、日本製に買い替える事に。次に編集ソフトの吟味です。これも使えるか解らないので、フリーソフトを何本か手に入れ使ってみると、これは結構使えますね。試作を何本か作りいけそうなので正式に購入しました。廉価な割には機能が充実している「パワー・ディレクター」にしました。

最初は使い方が解らず、悪戦苦闘しながら、それこそYouTubeで使い方の動画を探して勉強しました。段々と慣れてくると、編集作業は時間短縮できますが、どのよう

こちらのQRコードかYouTubeで『石屋工務店』と検索をお願いします。



まだ満室では無いのですか？  
入居率100%の収益物件のご提案  
石屋工務店

### 現場報告



岩倉の物件  
完成

- ★鳴滝の物件  
売り土地販売中です。
- ★岩倉の物件(新築)  
引き渡し完了しました。
- ★上賀茂の物件  
ガレージハウス 銀行申しました。
- ★高槻の物件  
販売開始しました。
- ★紫竹の物件  
お風呂の増築工事提案中です。
- ★下京の物件  
銀行へ融資の申し込みを致しました。
- ★東大阪の物件  
契約予定です。
- ★上京の物件  
契約致しました。
- ★上賀茂の物件  
キッチン入替の依頼受けました。
- ★薬師山の物件  
これから打ち合わせです。
- ★八木町の物件  
リフォームの依頼を受けました。



### 蚊

高野

今年、蚊が少ないと感じました。最近の猛暑が原因の一つらしいです。蚊が絶滅したら良いと思うことがありますが、でも蚊は単に人間にとって厄介な害虫というだけではなく、多くの動植物にとって重要な役割を果たしているそうです。多くの動物にとって、蚊は重要な餌となっています。蚊が絶滅すれば、これらの捕食者の食物が減少し、彼らの数や行動にも影響を与える可能性があります。

蚊の絶滅は人間にとっては病気のリスクが減少するというメリットがありますが、自然界の多くの生物にとっては大きな変化をもたらす可能性があります。生態系全体への影響は予測が難しいですが、食物連鎖や植物の受粉など、多くの側面の変化が起こることが予想されるので刺されても我慢します。



### 二郎系ラーメン 安田

たまに食べたくなる、「ジロリアン」と呼ばれる熱狂的なファンがいて全国展開している二郎系ラーメンについて注文方法や暗黙のルールについて。二郎系ラーメンは見た目のインパクトが特徴で、豚の背脂や豚ガラなど豚肉からスープをとり、香味野菜の旨みを合わせた特徴的なスープです。麺は極太でポリウムがあります。チャーシューも食べ応えがありキャベツやもやしが入っています。まず食券を購入する、小でも普通の倍サイズあります。箸や水やレンジやおしぼりはセルフサービスです、食券はカウンターのうえに置いて、コールされるまで待ちます。序盤で店員さんが「ニンニク入れますか？」と聞いてきますので、ニンニク、野菜、あぶらなどの量を少な目、マシ、マシマシなど自分の好みを呪文のように伝えます。食べ終わったらカウンターの上げ、クロスで机をふいて店を出ます。



### 「日本の風物詩が消える？」 多胡

夏の風物詩である花火大会が消えていく悲しい事実があるそうです。ある地方では中止になっているところがあるそうで、その理由は近隣の住宅や車の屋根が汚れたという苦情が多くなって、場所を変えて開催しても今度はうるさい、観えにくいといった声が上がっているそうです。翌日に自治体の職員が車を洗いに向くといった変な事態も起きているように感じます。何でも他人を責めたり、アンチコメントを発したり、場を楽しむ心が枯渇している残念な人達が多く感じられます。

少し昔のように世の中もつとグレーゾーンの多い方が幸せに人生を楽しめるような気がします。(法令遵守のうえですが...) 白か黒か決めたがり屋さんが多いです。あくまでも個人の意見なので真面目に批判しないでください(笑) 楽しく生きましよう



### 人生初ライブ 村田

七月に福山雅治さんのライブに行ってきた。今の推しとは違い三十年以上前からのファンで、ファンクラブは二度目の出戻りでライブは初めてです。

少しでも近くで観られたらと思い、一番小さな会場を狙って島根県の松江市総合体育館でエントリーして見事に二日間当選し、初日は十列目という神席で夢のようでした。過去のWOWOWの録画してあるライブを十本以上観て予習して行ったので、初めてのライブとは思えないくらい楽しむことが出来ました。

松江では松江城と宍道湖の夕日のスポットに行き、帰りは米子に寄って水木しげるロードに行き鬼太郎の写真を撮り境港で美味しい魚を食べました。

今の推し活、サンガの応援、福山さんのライブ、先立つものがかなり必要となります笑

